

Comercio ilegal en Temuco

● La situación que describiré me consta, la presencie personalmente. Fue en una de las esquinas de Balmaceda con Pinto. Andaban en acción los inspectores municipales que se atavián con prendas militares que parecen hacerlos sentir que son comandos o combatientes especiales.

Dicho sea de paso, resulta más bien ridículo e inadecuado. Y fomentador de matonaje.

Estos personajes estaban combatiendo contra los comerciantes ilegales. Sin duda, hay cierta lógica en que el comercio establecido no vea con buenos ojos a sus rivales clandestinos.

Pero lo que me tocó ver está en un pleno carnavalesco.

Supe que los numerosos supermercados del sector han reclamado porque algunos comerciantes ilegales se han apoderado de los carros que se emplean para depositar los productos que venden tales entidades.

Sin duda que ha ocurrido así. Se puede suponer que para el comercio ilegal resulta funcional y cómodo valerse de esos carros. Pero ello no autoriza a los aguerridos inspectores municipales a que boten la mercadería que los comerciantes ilegales venden.

Se está hablando de todo tipo de frutas y verduras que son tirados a los

contenedores cercanos.

No es descabellado pensar en que esa mercadería requisada bien podría ser donada al Hogar de Cristo o a cualquier institución de beneficencia.

¿Sabe de esto nuestra Ilustre Municipalidad?

Aníbal Barrera Ortega